

Rédaction du séjour d'une personne à Drancy

Ce récit raconte le séjour à Drancy d'Édouard Krenshthower, habitant juif de Paris.

Le 27 octobre 1941, pendant sa balade à vélo, un policier l'a arrêté et lui a demandé ses papiers, Édouard a donné ses papiers à l'officier et l'officier lui dit : « Toi t'es juif ? Dépose ton vélo et tu montes dans le car . » Édouard dépose son vélo et monte dans le car avec d'autres Juifs, tous entassés (au moins une cinquantaine). Édouard et les autres prisonniers ne savaient pas où ils allaient ; Le voyage dura une heure avant qu'ils ne découvrent qu'ils arrivent au camp de Drancy.

Dans le camp, ils ont été mis dans une chambrée au troisième étage (sur quatre) vers le 15^{ème} escalier (sur 22). Dans une chambrée il y avait plusieurs lits superposés mais vu qu'ils n'y en avait pas assez. Beaucoup de personnes dormaient à même le sol. Les lits étaient constitués d'un sommier d'un drap comme couverture et d'une paille pour oreillers. Il n'y avait pas d'eau pour se laver et aller aux toilettes donc ils devaient aller dans les latrines situées dans la cour.



Les prisonniers du camp étaient mal nourris, leurs portions étaient rationnées. Ils étaient déshydratés car ils n'avaient pas le droit d'avoir beaucoup d'eau.

Le camp était entouré de barbelés et de tours de garde, donc les prisonniers ne pouvaient pas s'évader. Au début, seuls les hommes étaient dans le camp, mais à partir du printemps 1942 les femmes et les enfants sont emmenés dans le camp. Le prisonnier arrêté en octobre 1941 est amené à la gare de Bobigny pour aller à Auschwitz le 15 avril 1942 où ils risquaient de se faire gazés.